



County of Santa Cruz



HEALTH SERVICES AGENCY

Behavioral Health Division

Administration

1400 Emeline Ave. Building K, Santa Cruz, CA 95060

Phone: (831) 454-4767 Fax: (831) 454-4663

Salud Mental y
Tratamiento del Uso
de Sustancias

Comunicado de Prensa

Para divulgación inmediata
Fecha: 17 de septiembre de 2025

Contacto: Sandra Hughes
Sandra.hughes@santacruzcountyca.gov

CEREMONIA DE CORTE DE CINTA PARA HOPE FORWARD – ESPERANZA ADELANTE

La División de Salud Mental y Tratamiento del Uso de Sustancias del Condado de Santa Cruz le invita cordialmente a la ceremonia de inauguración del nuevo centro de crisis para jóvenes, *Hope Forward-Esperanza Adelante*.

QUE: Ceremonia de corte de cinta para el Centro de Crisis para Jóvenes, *Hope Forward-Esperanza Adelante*

CUANDO: miércoles, 17 de septiembre de 2025 a las 10:00 a.m.

DÓNDE: 5300 Soquel Ave. Santa Cruz, CA 95062

El centro de crisis para jóvenes, Hope Forward-Esperanza Adelante abrirá sus puertas en el invierno de 2025. El centro tendrá dos programas diseñados para responder a diferentes niveles de necesidad: una Unidad de Estabilización de Crisis (CSU por sus siglas en inglés) y un Programa Residencial de Crisis (CRP por sus siglas en inglés). La Unidad de Estabilización de Crisis es un espacio con 8 sillas que ofrece evaluación y estabilización a corto plazo, con una estancia promedio de menos de 24 horas. El Programa Residencial de Crisis cuenta con 16 camas y brinda apoyo terapéutico, coordinación de cuidados y tratamiento enfocado en la recuperación para jóvenes y sus familias. La estancia típica varía entre dos y diez días. Estos programas ofrecen apoyo intensivo y a corto plazo en un entorno seguro para niños y jóvenes que enfrentan crisis agudas de salud mental.

La financiación de este moderno centro de crisis para jóvenes tuvo un presupuesto de \$26.1 millones y provino de subvenciones estatales y del Condado. Debido a su importancia para la comunidad, el proyecto se aceleró y se completó en tan solo tres años, desde la adquisición del terreno hasta la construcción. Esto también fue gracias al compromiso del personal y al firme liderazgo de la Junta de Supervisores.

La División de Salud Mental del Condado de Santa Cruz se ha asociado con [Aspiranet](#), una organización sin fines de lucro 501(c)(3) con sede en California para operar el centro de

crisis para jóvenes. [El Equipo Móvil de Respuesta a Crisis del Condado de Santa Cruz](#) apoyará al centro proporcionando referencias y transporte para los jóvenes.

“Los jóvenes del Condado de Santa Cruz merecen recibir atención de salud mental oportuna y compasiva cuando más lo necesitan,” dijo la Dra. Marni Sandoval, directora de Salud Mental del Condado de Santa Cruz. “*Hope Forward–Esperanza Adelante* representa un gran paso hacia adelante para garantizar que los jóvenes y sus familias puedan acceder al apoyo sin retrasos o barreras innecesarias”.

“*Hope Forward–Esperanza Adelante* brinda a los jóvenes en el Condado de Santa Cruz la oportunidad de sanar cerca de su hogar y de su red de apoyo,” dijo Connie Moreno–Peraza, Directora de la Agencia de Servicios de Salud. “El centro también ayudará a reducir la presión sobre los sistemas de servicios de emergencia”.

La ceremonia incluirá palabras de bienvenida de:

- Vernon Brown, director ejecutivo de Aspiranet
- Nicole Coburn, Asistente Oficial Ejecutivo del Condado
- Manu Koenig, Supervisor del Primer Distrito
- Connie Moreno–Peraza, Directora de la Agencia de Servicios de Salud
- Dra. Marni Sandoval, Directora de la División de Salud Mental

Después de la ceremonia de inauguración, los presentes podrán participar en un recorrido por el centro de crisis para jóvenes.

Para más información sobre *Hope Forward–Esperanza Adelante* del Condado de Santa Cruz, incluyendo actualizaciones de la apertura oficial en el invierno del 2025, por favor visite santacruzhealth.org/YouthCrisis